

Nantes, le 31 décembre 2021

## Christelle Morançais adresse ses vœux aux habitants des Pays de la Loire



La Présidente de la Région des Pays de la Loire, Christelle Morançais, adresse ses vœux aux habitants dans une vidéo diffusée sur internet et les réseaux sociaux (Facebook, Twitter, LinkedIn, YouTube et Instagram).

« Je suis très heureuse de vous adresser ce dernier message de l'année pour vous souhaiter une année 2022 heureuse, harmonieuse et douce. Une année pleine de succès, d'amitié, d'amour.

*2021 s'achève et je ne veux retenir que le meilleur. Je veux retenir la force de notre région qui a su redresser la tête, se relever face à cette épidémie qui n'en finit pas. Nous sommes la région qui crée le plus d'emplois, qui crée le plus d'entreprises, la région qui innove, qui invente, qui va de l'avant. Nous sommes la région qui a le mieux tenu, le mieux rebondi – et c'est grâce à vous, à votre travail, à votre courage, à votre optimisme.*

*La crise n'est pas finie, et d'autres défis nous attendent encore, mais nous avons prouvé qu'ensemble nous pouvions continuer d'avancer, continuer de progresser, que nous pouvions rester solidaires et unis.*

*En 2022, nous avons de très beaux challenges à relever.*

*Je veux engager toutes nos forces pour l'emploi, pour l'emploi qui conditionne tout, qui est à la base de tout : notre qualité de vie, notre attractivité, nos plus belles réussites.*

*Je veux des emplois partout, pour tous, des emplois durables.*

*Nous allons aussi nous battre pour notre jeunesse, pour cette jeunesse qui est notre avenir et qui mérite le meilleur, qui mérite qu'on lui ouvre le champ des possibles.*

*Je veux dire à nos jeunes : votre avenir est ici, dans les Pays de la Loire, dans cette région incroyablement dynamique, ouverte, généreuse.*

*2022 sera une année importante – une année importante pour notre pays, pour notre avenir, pour notre destin commun. Un choix capital nous attend au printemps. Il regarde chacun d'entre nous – dans son for intérieur, dans son rapport à la France.*

*Nous avons le pouvoir de faire un choix positif, un choix guidé par notre fierté d'être Français, par notre volonté d'unir le pays, de le consolider, par notre désir de pacifier et d'apaiser notre société qui en a tellement besoin.*

*C'est ce choix qu'il faut faire pour la France, un choix positif, un choix de la confiance.*

*Je vous souhaite à tous une très belle et heureuse année 2022. »*

**Christelle Morançais**  
Présidente de la Région des Pays de la Loire

Lien vers la vidéo : <https://bit.ly/CM-voeux2022>

**CONTACT PRESSE : Sophie FERGER - [sophie.ferger@paysdelaloire.fr](mailto:sophie.ferger@paysdelaloire.fr) – 07 72 21 16 97**